

En un acto solemne que se llevará a cabo el próximo 26 de septiembre a las 07h45 en las instalaciones de la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan, ubicada al ingreso a Puerto Santa Ana, 167 estudiantes participarán de la ceremonia de proclamación de abanderados y el juramento a la bandera, en un emotivo evento que enaltecerá el civismo de la comunidad educativa.

En el marco de una ceremonia que representa un hito trascendental en la vida de estos jóvenes, Sergio Andrés Sotomayor Guaranda recibirá la investidura de Abanderado del Pabellón Nacional, mientras que Cynthia Daniela Baque Iturralde y Dayana Carolina Guamán Guamán la designación como Portaestandarte de Guayaquil y Portaestandarte del Plantel, respectivamente.

La Unidad Educativa José Domingo de Santistevan extiende una cordial invitación a la comunidad educativa, padres de familia y medios de comunicación para acompañar a estos jóvenes en esta importante ocasión donde jurarán lealtad a nuestra Bandera Nacional.